
第８回 高速道路のあり方検討有識者委員会

議 事 概 要

１．日 時

平成２３年７月２９日（金）１６：００～１７：３０

２．出席者委員

寺島実郎座長、家田仁委員、逢見直人委員、太田和博委員、小幡純子委員、

門脇英晴委員、竹内健蔵委員、椋田哲史委員

３．議事

１）ＮＥＸＣＯからのヒアリング

２）本四出資団体からのヒアリング

３）意見交換

４．議事概要

○ＮＥＸＣＯ３社を代表してＮＥＸＣＯ西日本から、高速道路のあり方について、本

四出資団体を代表して香川県から、本州四国連絡高速道路の現状とあり方に

ついて説明がなされた。

・ＳＡ・ＰＡにおける民間の活用

・盛土の強化復旧

・本四高速におけるトレードオフの関係にある「料金」「出資」「他の交通機関」

の優先順位

・本四高速の有効活用について

などについて意見交換がなされた。

○事務局より、東北地方の高速道路の無料開放、休日1,000円の検証、無料化社

会実験の検証について報告し、引き続き議論することとなった。


